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Del 15/10 al 28/10 - 2004 /  Manchegos

Así lo confirmó el presidente regional, José María Barreda, al alcalde, Francisco 
Gil-Ortega, durante el encuentro que ambos mantuvieron en el Palacio de Fuensalida

Junta y Ayuntamiento se comprometen 
a cofinanciar el nuevo Auditorio
El nuevo auditorio, una am pliación del M useo 
del Quijote, infraestructuras, la celebración del 
750 aniversario de la  fundación de la  ciudad, los 
actos del IV  Centenario del Quijote o la auto

pista de peaje, fueron algunos de los asuntos 
tratados en el encuentro entre el presidente re
gional, José M aría Barreda, y el alcalde de Ciu
dad Real, Franciso Gil-Ortega.
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En una reunión celebrada en el 
Palacio de Fuensalida, el alcalde 
de Ciudad Real trasladó al presi
dente, de la Junta de Comunida
des los problemas más inmedia
tos de la capital manchega en un 
encuentro que Gil-Ortega calificó 
de “positivo” y que situó como 
‘el punto de arranque para que 
Ciudad Real tenga las infraestruc
turas que necesita”.

Según explicó el regidor muni
cipal, Barreda se ha comprometi
do a financiar de forma conjunta 
con el Ayuntamiento la construc
ción de un nuevo auditorio para 
la capital manchega, que tendrá un 
coste de unos 7,2 millones de 
euros.

. Además, el presidente de la 
Junta y el alcalde acordaron la crea
ción inmediata de una comisión 
para el seguimiento de la organi
zación del 750 aniversario de la 
ciudad, que se celebrará en el año 
2005 coincidiendo con el IV Cen
tenario de la primera edición de El 
Quijote.

Gil-Ortega -quien recordó que 
la presidenta de honor del 750 ani
versario será la princesa de Astu
rias, Letizia Ortiz- ha propuesto a 
Barreda que se constituyan tres 
vicepresidencias que recaerían en 
el presidente de la Junta de Co
munidades, en la ministra de Cul
tura y en el propio alcalde de la 
ciudad.

En esta reunión, el presidente 
de Castilla-La Mancha también 
ofreció a Gil-Ortega la colabora
ción de la Junta de Comunidades 
en la ampliación del Museo del

Quijote y en la mejora de carrete
ras y accesos como el del nuevo 
.hospital de esta capital.

En su encuentro con Barreda, 
Gil-Ortega también reclamó más vi
viendas de protección pública 
para las que el Ayuntamiento ya 
tiene previsto ceder algunos te
rrenos y le recordó al presidente 
el problema de abastecimiento de 
agua. Sobre este asunto, el regi
dor considera que la conexión de 
los pantanos Torre de Abraham y 
Gasset será la solución inmediata 
para que la capital ciudadrealeña 
y los pueblos de alrededor no ten
gan limitación de agua.

El alcalde también preguntó a 
Barreda por la inclusión de Ciu
dad Real en la llamada Ley de 
Grandes Ciudades, donde el com

promiso del Gobierno autonómi
co es que la tramitación se lleve a 
cabo cuanto antes en las Cortes 
regionales.

En este encuentro, Barreda y 
Gil-Ortega hablaron además sobre 
el proyecto para unir Toledo y Ciu
dad Real con la autopista de peaje 
Madrid-Córdoba que según el pre
sidente de Castilla-La Mancha se 
llevará a cabo tal y como estaba 
diseñada.

Aunque la respuesta del pre
sidente regional “nos convence”, 
Gil-Ortega explicó que tanto él 
como el alcalde de Toledo, José 
Manuel Molina, insistirán en re
unirse con la ministra de Fomen
to, Magdalena Alvarez, para que 
los plazos de esta obra queden 
comprometidos por escrito.

Presentado el program a 
de escuelas municipales
La concejal de Educación, Car
men Sancho presentó reciente- . ár 
mente el proyecto de “activida
des de ocio y tiempo libre”, pro-
puesta educativa municipal para í
el curso 2004-2005 que progra
mará el Ayuntamiento de la ca- (
pital en solitario, una vez toma-, 
da la decisión, y tras la negativa 
de la Delegación Provincial de 
Educación, de firmar un conve
nio con el Ayuntamiento para la
realización de actividades ex
traescolares en los centros es
colares.

De ésta forma, el Ayunta
miento de Ciudad Real presenta 
para éste curso escolar la orga
nización de escuelas municipa
les de danza, música, artes plás
ticas, teatro, animación lúdica, 
cultural y artística, ocio infantil 
bilingüe y naturaleza y medio 
ambiente, que empezarán a fun
cionar éste curso escolar como 
talleres que se desarrollarán en 
12 colegios que han sido dividi
dos en 7 zonas. En un futuro 
próximo, todas éstas escuelas, 
más las que ya existen, cecforT

Aprobada la  
del Reino de
El consejero de Urbanismo y Vi
vienda, Alejandro Gil, afirmó los 
pasados días en Ciudad Real 
que la reciente aprobación de 
una nueva licencia para el pro
yecto Reino de Don Quijote, su
pone que se iniciará la segunda 
fase de las obras de infraestruc
tura, a partir de la cual comenza
rá la edificación del proyecto.

En este sentido, el conseje
ro se refirió a El Reino de Don 
Quijote como un proyecto “muy 
complejo, que se compone de 
dieciocho áreas o proyectos se- 
— —

I Carmen Sancho, concejal de
Educación.

marán el instituto Municipal de 
Educación.

El plazo de preinscripción 
para participar en ésta escuelas 
se abrió el 4 de octubre y el nú
mero de plazas de cada escuela 
se adjudicará por sorteo públi
co. Todos los alumnos de Ciu
dad Real pueden elegir la activi
dad que deseen,-independien
temente del colegio en el que 
cursen sus estudios. El precio 
por alumno será de 15 euros para 
todo el año.

segunda fase 
Don Q uijote

cúndanos”.
Cuando se terminen estas 

obras de infraestructura -agre
gó el Gil- se podrá empezar ya la 
edificación, que se iniciará en 
primer lugar con el hotel casino 
y la academia de golf.

Recordó que esta inversión 
sigue gozando para la Junta del 
calificativo de interés general y 
preferente y que hasta ahora se 
están realizando los trabajos de 
alcantarillado, accesos, toma de 
luz y agua, que constituyen las 
infraestructuras básicas.

Los ecologistas piden a Fomento que desestime 
el proyecto de autopista Madrid-Ciudad Real
La organización ecologista WWF/ 
Adena ha solicitado a la ministra 
de Fomento, Magdalena Alvarez, 
que desestime el proyecto de au
topista entre Toledo-Ciudad Real 
y la N-IV, ya que supone “un gra
ve peligro para los Montes de 
Toledo y Sierra Morena, dos de 
las zonas naturales más valiosas 
de Europa”.

La organización ecologista 
asegura, a través de un comuni
cado, que estos trazados amena
zan la supervivencia de especies 
en peligro como el lince ibérico, el 
águila imperial o el buitre negro.

Según WWW/Adena, la mi-

•nistra de Fomento ha reafirmado 
en los últimos meses la intención 
de su departamento de impulsar 
el proyecto de autopista entre 
Toledo-Ciudad Real y laN-IV, de
cisión a la que los ecologistas han 
mostrado una “firme oposición”, 
porque consideran que tendrá un 
“enorme impacto ecológico”.

Por este motivo, la organiza
ción ha solicitado que se desesti
men las dos trazados previstos y 
que se estudien nuevas alternati
vas compatibles con la conserva
ción de la naturaleza.

En este sentido, aseveran que 
el trazado seleccionado represen

ta una “afección directa a once es
pacios protegidos”, incluidos en 
la Red Natura 2000, y supone una 
“gravísima amenaza” para la su
pervivencia de la población de lin
ce ibérico más importante del mun
do, la de las Sierras de Andújar y 
Cardeña, que “quedará irremedia
blemente aislada”. - „

Además, la organización eco
logista ha hecho hincapié en el 
“enorme coste económico de la 
obra prevista”, cuyo único fin es 
el de prevenir unos “problemas 
puntuales” de retenciones que se 
registran en la N-IV, a la altura del 

. Puerto de Despeñaperros.
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Barreda recibió alBscal Jefe déla Audiencia Provincial
El piesidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, recibió en las 
Cortes de Castillada Mancha al fiscal jefe de la Audiencia Provincial de 
Ciudad Real, Jesús Caballero Klink. Durante casi una hora, Barreda y 
Caballero Klink, pusieron en común cuestiones de diversa índole, en una 
entrevista amena y cordial.
Jesús Caballero Klink, natural de Ciudad Real, que fue fiscal en la Audiencia 
Nacional y tomó posesión de su cargo el pasado 7 de julio en la capital 
ciudadrealeña, tiene en su haber una larga y reconocida trayectoria profe
sional de 19 años al servicio de la justicia.
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